

令和7年10月24日

「(公社)全日本トラック協会青年部会 北陸信越ブロック大会」開催

北陸信越ブロック青年部協議会は、10月24日（金）、ANAクラウンプラザホテル富山（富山県富山市）において「令和7年度(公社)全日本トラック協会青年部会北陸信越ブロック大会」を開催した。

当日は、「勇往邁進～つなぐ心、いま未来へ走り出す～」のメインテーマに、北陸信越ブロックをはじめ全国の青年部会員らが出席した。

大会では、北陸信越ブロック青年協議会 東崎真也 会長（石川県）が主催者挨拶を行い、続いて来賓として、国土交通省 北陸信越運輸局 自動車交通部長 猿谷克幸 様、(一社)富山県トラック協会 会長 高田和夫 様、(公社)全日本トラック協会 青年部会 部会長 出島康佑 様が来賓挨拶を行った。その後、来賓紹介、参加者紹介が行われた。

その後、青年部会大会旗が、東崎会長から次回ブロック大会開催地である四国ブロック青年協議会 稲見政隆 会長（愛媛県）へ伝達された。

研修では、株式会社カターレ富山 代表取締役社長 左伴繁雄 様により「地域資源としてのカターレ富山」と題した講演が行われた。

その後、懇親会が開かれ、大会は終了した。



大会の様子



来賓挨拶

国土交通省 北陸信越運輸局 自動車交通部長 猿谷克幸 様



来賓挨拶
(一社) 富山県トラック協会 会長 高田和夫 様



来賓挨拶
(公社) 全日本トラック協会 青年部会 部会長 出島康佑 様



大会旗伝達



講演

株式会社カターレ富山 代表取締役社長 左伴繁雄 様

以上